

RESOLUTION C-01

BE IT RESOLVED THAT the amendments outlined below be made to AMURE's by-laws.

IL EST RÉSOLU QUE les amendements décrits ci-dessous soient apportés au règlement d'AMURE.

ARTICLE 23: DÉLÉGUÉ HONORARIA ET FRAIS	ARTICLE 23: DELEGATE HONORARIA AND EXPENSES
23.1. <i>Chaque délégué recevra des honoraires de quarante (40) dollars équivalant à deux heures au taux minimum d'un assistant de recherche 2 pour chaque réunion du conseil des représentants. La section locale libérera tout délégué qui se produira en dehors des réunions du conseil, et tous les frais nécessaires seront remboursés. Les frais de garde d'enfants seront remboursés à la demande des membres du conseil. Le remboursement des frais de transport sera pris en compte sur demande.</i>	23.1. Each Delegate shall receive an honorarium of forty (40) dollars equivalent to two hours at the minimum research assistant 2 rate for each Board of Representatives meeting. The Local will liberate any delegate performing Board of Representatives work outside of Board meetings, and any necessary costs will be reimbursed. Costs of childcare will be reimbursed at the request of Board members. Reimbursement of transportation costs will be considered upon request.